



お お とり  
**大 鴻**

令和5年6月29日  
文責：校長 御手洗 宏昭

### 勇往邁進！大分市中学校総合体育大会

6月7日（水）～9日（金）に中学校体育連盟大分市総合体育大会が開催されました。観戦については、保護者等の制限がない中で開催され、どの会場からも、試合ごとに選手たちに大きな声援がかけられ選手一人ひとりが善戦健闘した試合を繰り広げました。

これまで多くのご支援、ご協力をいただきました保護者や関係者の皆さま方、ありがとうございました。

県総体出場については次の通りです。**県総体出場おめでとう！**

- 《個人》バドミントン部 1年 丸井 悠菜さん **優勝**
- ソフトテニス部 3年 葛城 創さん、谷口 聖紘さん **ベスト8**
- 卓球部 3年 後藤 鴻太さん **ベスト16**
- テニス部 3年 佐藤 芳紀さん **準優勝**
- 水泳部 2年 宮内 風響さん 200m 背泳ぎ 1位  
100m 背泳ぎ 1位  
2年 宿 文皓明さん 100m 平泳ぎ 1位  
50m 自由形 2位



フォトアイ下社 提供

### 生徒が持つ偉大なエネルギーが開放 大分大附中「公開研究発表会」

6月23日（金）、学校研究の集大成を多くの方々に開放する公開研究発表会を4年ぶりに参集型で開催しました。

「**学び意義を考え、学びに向かう力を育む授業改善**」をテーマ掲げ、その中でも特にこだわってきたキーワード「**共に**」と「**問い**」について、ご参加いただいた多くの方々からご意見やご指導、ご助言をいただきました。

事後研においては、各教科から**学習者である代表生徒も参加**し、**生徒たちがどのような「問い」を持って、授業に臨んでいたのか、授業者の「問い」の工夫が有効なものとなっていたのか**を「共に」検証しました。

また、記念講演では「リフレクションによる授業創造」と題して、国立教育政策研究所 総括研究官 **千々布 敏弥** 先生の講演があり、**教師の主体的・対話的で深い学びにつながる姿勢や、エージェンシーを尊重しリフレクションを促すことで、教師の信念が変わり、学校が変わる等教職員集団の成長の在り方**についても多くのご示唆をいただきました。今後の学校研究に活かしていきたいと思えます。



### 情報社会に生きていく「ネットモラル教室」

6月26日（月）、（株）ラックサイバー・グリッド・ジャパン ICT 利用環境啓発支援室 客員研究員 **七條 麻衣子** さんをお迎えし、**生徒の扱う SNS に対して理解を深めるとともに、生徒の困りに対して、どのような対応をすべきか、また、そうならないためには、どのようにしておくべきか**について考える貴重な時間となりました。



七條 麻衣子 さん

### 魅力ある教師を目指して！教育実習開始

教職を目指す学生にとって大切な学びの場となる観察実習、教育実習が始まりました。

今年度も多くの学生が、**魅力ある教師**になることを目指して本校で実習を行います。

教師という、生徒の成長を共に実感することができる素晴らしい職業。実習を通して、教職という魅力を充分に感じ取って感じとってほしいと思えます。



### ◇◇◇ 7月の行事予定 ◇◇◇

- 7/3（月）～7/7（金） 観察実習  
3年 実力考査  
1年 職業人講話
- 7/4（火） 全校朝会  
3年 進路PTA  
2年 茶道教室
- 7/5（水） 1年 茶道教室  
専門委員会
- 7/6（木） 3年 茶道教室  
校則検討委員会
- 7/7（金） 漢字能力検定
- 7/10（月） 交通安全教室
- 7/11（火） 学年朝会  
1・2年 授業参観・PTA  
サタスタ（保護者向け講演）
- 7/12（水） 延長帰学活（R Day）
- 7/13（木） 教職大学院研修  
校則検討委員会
- 7/14（金） 授業終了日  
全校集会・学年集会
- 7/17（月） 海の日**
- 7/18（火）～28日（金） 3年 三者面談  
1・2年 二者面談
- 7/24（月）～ 県中学総体

